

Une étude des premières admissions et des réadmissions dans les institutions pour maladies mentales indique en quelle demande sont les services de ces institutions. Au regard de 1932, le nombre des admissions a, en 1954, plus que triplé*, et le taux des admissions pour 100,000 âmes a passé de 90·1 à 193·5 (tableau 2). Fait significatif à noter, ce taux qui n'avait augmenté que de 9·7 p. 100 de 1932 à 1944, s'est accru de 90 p. 100 de 1945 à 1954.

2.—Admissions aux institutions pour maladies mentales, malades hospitalisés et nombre prévu de lits (1932-1954)

Année	Premières admissions		Réadmissions		Nombre total d'admissions		Malades hospitalisés le 31 déc.		Nombre prévu de lits	
	nombre	taux ¹	nombre	taux ¹	nombre	taux ¹	nombre	taux ¹	nombre	taux ¹
1932.....	7,628	72·7	1,828	17·4	9,456	90·1	33,290	317·2	32,951	313·9
1933.....	7,518	70·8	1,683	15·8	9,201	86·6	34,979	329·4	32,781	308·7
1934.....	8,096	75·0	1,965	18·3	10,061	93·8	36,571	340·9	34,918	325·5
1935.....	8,604	79·5	2,166	20·0	10,770	99·5	38,261	353·3	35,987	332·3
1936.....	9,002	82·3	2,121	19·4	11,123	101·7	39,833	384·3	37,379	341·9
1937.....	8,703	78·9	2,258	20·5	10,961	99·4	41,677	377·9	37,798	342·7
1938.....	8,581	77·1	2,384	21·4	10,965	98·5	42,687	383·3	38,671	347·3
1939.....	8,301	73·8	2,250	20·0	10,551	93·8	43,275	384·7	39,277	349·1
1940.....	7,736	68·1	2,087	18·4	9,823	86·4	44,163	338·6	39,441	347·1
1941.....	7,902	68·8	2,401	20·9	10,303	89·7	45,135	392·8	40,115	349·1
1942.....	8,410	72·3	2,282	19·6	10,692	91·9	45,937	394·7	41,762	358·9
1943.....	8,556	72·6	2,390	20·3	10,946	92·9	46,631	395·9	42,454	360·5
1944.....	9,170	76·9	2,629	22·0	11,799	98·9	47,279	396·3	42,500	356·3
1945.....	9,489	78·7	2,779	23·1	12,268	101·8	48,056	398·6	45,124	374·3
1946.....	9,752	79·5	3,144	25·6	12,896	105·1	49,163	400·7	45,443	370·4
1947.....	9,745	77·8	3,335	26·6	13,080	104·4	50,203	400·8	45,180	360·7
1948.....	10,685	83·5	3,499	27·3	14,184	110·8	51,050	398·9	45,682	356·9
1949.....	11,556	86·1	3,920	29·2	15,476	115·3	52,663	392·3	44,055	328·2
1950.....	11,912	87·0	4,499	32·9	16,411	119·9	53,957	394·2	45,081	329·3
1951.....	13,152	94·0	4,591	32·8	17,743	126·8	55,395	396·1	46,096	329·6
1952.....	15,056	104·5	5,901	41·0	20,957	145·5	57,621	400·0	48,893	339·4
1953.....	15,925	107·9	7,206	48·8	23,131	156·8	60,574	410·5	51,328	347·8
1954.....	20,627	136·0	8,725	57·5	29,351	193·5	62,323	410·9	54,346	358·3

¹ Pour 100,000 âmes.

L'augmentation des cas d'hospitalisation se traduit par le taux, pour 100,000 âmes, des premières admissions et des réadmissions, bien qu'il soit évident que les réadmissions augmentent à un rythme plus rapide que les premières admissions. De 1932 à 1954, le taux des premières admissions avait augmenté de 87·0 p. 100, et celui des réadmissions de 230·0 p. 100. Après la guerre, il y a eu augmentation très sensible des deux taux: les premières admissions ont augmenté de 72·8 p. 100 de 1945 à 1954, tandis qu'elles n'avaient augmenté que de 5·8 p. 100 de 1932 à 1944. De même, le taux des réadmissions a augmenté de 148·9 p. 100 de 1945 à 1954, au regard de 26·4 p. 100 de 1932 à 1944 (tableau 2, p. 255 et graphique, p. 257).

Comparée à l'augmentation des taux d'admission, la proportion des décès dans les institutions pour maladies mentales a diminué sensiblement: elle était de 70·5 pour 100,000 âmes en 1932, et de 53·7 en 1954.

* Les données sur Terre-Neuve ont été incluses pour la première fois en 1949: dans cette province, le nombre des admissions n'a jamais dépassé, en aucune année depuis l'inclusion de ces données, 1·7 p. 100 du nombre total enregistré au Canada.